chose est impossible: les destins s'y opposent, le mariage serait malheureux. La réponse est rapportée à notre astrologue. It s'emporte et s'éc. 1e: "Quel est le devin imbécile qui a prononcé cette sentence? Ce ne peut être qu'un imposteur, qui n'a jamais su lire dans les astres."

On s'empresse d'aller aux informations, et, la vérité se faisant jour, l'imposteur a dû laisser là sa fiancée et quitté le pays.

Phrénologistes—Le phrénologiste étale en pleine rue une immense carte, sur laquelle est peinte une belle tête divisée en petits compartiments de la forme à peu près des alvéoles d'un rayon de miel. Chaque compartiment porte son caractère écrit. En comparant avec le modèle la personne qui consulte, le phrénologiste vous explique par le menu, à mesure qu'il vous fait adroitement causer, toutes vos chances de succès dans les lettres, dans les affaires, dans la vie publique et privée; tout cela découle comme conséquence nécessaire de principes on ne peut plus certains. On voit que le système des bosses était exploité en Chine longtemps avant de devenir si fameux en Europe.

Chiromanciens.—Le chiromancien, par une étude comparée des deux mains dans toutes les poses et sous tous les points de vue imaginables, étude entremèlée d'une conversation fort animée sur toutes les circonstances de votre vie sociale, acquiert infailliblement une connaissance complète, et vous rend un compte détaillé de tous les changements futurs de votre fortune.

Observateurs du squelette.—Le squelette aussi renferme le germe de l'avenir. Mais, comme on ne croit pas pouvoir sans inconvénient le découvrir de son enveloppe de chair, on se contente de l'étudier en palpant le corps, et en vous entretenant, par une aimable causerie, sur tout ce qui vous concerne. Ce genre de divination est employé principalement pour les maladies.